

El ITC prueba el sistema Ceria entre clientes cerámicos - Mediterráneo - 08/07/2020

TIENDAS DIGITALES

El ITC prueba el sistema CERIA entre clientes cerámicos

|| R. D.
|| CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) realiza desde el lunes hasta hoy una serie de sesiones en las que clientes de productos cerámicos realizarán por sí mismas pruebas en CERIA, un sistema expositivo inteligente cuyo propósito final es la digitalización de las tiendas cerámicas. En estos días están procediendo a validar el prototipo físico y su funcionalidad en un entorno simulado, teniendo en cuenta la usabilidad de la pantalla principal y realizando las adaptaciones necesarias. ≡